

orange

-- Rockband - aus - Ulm -



Seit August 1995 gibt's von „orange“ handgemachten, eigenständigen, energiegeladenen Gitarrenpunkrock der härteren Gangart auf die Ohren.

Mit ihrer neuen CD „Losfahr´n“ legen orange eine kraftvolle und leidenschaftliche Platte vor.

Nach 19 Jahre Rock `n` Roll in englischer Sprache, erscheint „Losfahr´n“ zum 20 jährigen Bandjubiläum mit deutschen Texten.

In Songs wie „Stammlokal“ oder „der Weg“ rufen „orange“ uns zu, und machen von der ersten Sekunde an klar, worum es bei ihrer Musik geht: Aufbruch, Ehrlichkeit und den Mut, Grenzen zu überwinden.

Ihr Sound kommt ohne Verpackung und überzeugt auf der Bühne durch Energie und Spontanität. Ihre Liveperformance ist abwechslungsreich von hart bis tanzbar. Mit auffallendem Outfit und grenzenloser Energie bearbeitet „orange“ Ihr Publikum: „denn wir sind hier um total durchzudrehen“.

